

SUMMARY

TINJAUAN YURIDIS TENTANG TINDAK PIDANA MANIPULASI PASAR DALAM PASAR MODAL

Created by BERNARD MOSES SARAGIH

Subject : YURIDIS, PIDANA, PASAR
Subject Alt : JURIDICAL, CRIMINAL, MARKET
Keyword : tindak pidana;manipulasi pasar;pasar modal

Description :

Negara Indonesia adalah Negara yang sedang berkembang. Sebagai Negara yang sedang berkembang Indonesia saat ini tengah berupaya melakukan pembangunan disegala bidang guna meningkatkan pertumbuhan ekonomi Negara. Salah satu alternatif sumber pembiayaan pembangunan ekonomi nasional adalah melalui pasar modal. Pengertian pasar modal atau perdagangan efek secara sederhana adalah tempat dimana bertemunya penjual dan pembeli efek yang terdaftar di bursa itu (listed stock), pembeli dan penjual datang untuk mengadakan transaksi jual beli efek. Tidak jarang untuk mendapat keuntungan, pelaku pasar modal menghalalkan segala cara. Tindakan memanipulasi harga dan manipulasi pasar merupakan suatu tindakan yang dilarang karena, masyarakat pemodal sangat memerlukan informasi mengenai kegiatan perdagangan keadaan pasar, atau harga efek di Bursa Efek yang tercermin dari kekuatan penawaran jual dan penawaran beli efek sebagai dasar untuk mengambil keputusan investasi dalam efek dan bukan merupakan sesuatu yang dibuat-buat sehingga pasar dan harga yang tercermin bukan merupakan keadaan yang sebenarnya. Pembuktian dalam tindak pidana pasar modal itu sangat sulit dilakukan tidak seperti pembuktian pada tindak pidana lainnya. Kejahatan di bidang pasar modal adalah kejahatan yang khas dilakukan oleh pelaku pasar modal dalam kegiatan pasar modal. Pemerintah Indonesia melalui Otoritas Jasa Keuangan (OJK) selaku lembaga yang kini memiliki wewenang dalam hal mengawasi kegiatan di pasar modal berupaya untuk menghadapi tindak pidana Pasar Modal dengan tindakan preventif dan represif.

Date Create : 17/05/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201241106
Collection : 201241106
Call Number : 41-2016-S013
Source : Undergraduate Theses of Law
Relation Collection Fakultas Hukum
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor